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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  19 del mese Gennaio  nella sala  del Consiglio Comunale  
si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Maria Carmosina 
CORRADO  in prima  convocazione per le ore  09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore 09:15   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Piano Strategico 

Partecipa con funzioni di segretario: Laura Pugliese 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

09:10 

II 
Conv. 

09:25 

Sostituti Note 

1 CORRADO Maria C. Presidente A P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente P P   

3 CALABRIA Giuseppe Componente A P   

4 CONSOLE Domenico Componente A A/P  ENTRA 09:50 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente P A/P  REMOTO entra 09:32 

6 NASO Agostino Componente A A FUSINO REMOTO 

7 SCRUGLI Lorenza Componente P P  REMOTO 

8 FATELLI Elisa Componente A A/P   

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 09:30 

10 TUCCI Danilo Componente P P  REMOTO  esce 10:10 

11 CURELLO Antonio Componente A P  ENTRA 09:20 

12 POLICARO Giuseppe Componente A P  REMOTO 

13 PILEGI Loredana Componente A A   

14 COMITO Pietro Componente A P  REMOTO 

15 PUGLIESE Laura Componente A P  ENTRA 09:20 

16 SANTORO Domenico Componente A A PISANI REMOTO entra 09:38 

17 FRANZE’ Katia Componente A A ARENA REMOTO 

18 RUSSO Giuseppe Componente P P   

Presiede la seduta  il  Presidente Maria C. Corrado, la quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  10:20 

 

            IL  PRESIDENTE                                          IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

            Maria C. Corrado           Laura Pugliese   
  



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Maria C. Corrado, verificata la presenza del numero legale, apre i lavori in seconda 

convocazione alle ore 09:25.  

Svolge le funzioni di Segretaria Verbalizzante la Consigliera Laura Pugliese. 

Il Presidente, comunica che in merito al Piano Strategico, ad oggi non è stato trasmesso alcun 

documento. 

La Segretaria Verbalizzante, cons. Laura pugliese, consiglia al Presidente di interfacciarsi con 

l’Assessore Primerano, perché nel 2005, con l’Amministrazione Sammarco, il Segretario Generale 

era allora Primerano, il quale ha lavorato sulla stesura dello stesso. 

Il Presidente, chiede alla Commissione di portare a discussione la raccolta del rifiuto Covid, nella 

giornata di ieri è emerso in discussione questa criticità. A breve verrà a relazionare in 

Commissione l’Ass. Bruni per spiegare il perché di tale problematica. 

Interviene l’Assessore che precisa che un eventuale mancata raccolta  dei rifiuti dipende dal fatto 

che l’ASP non comunica puntualmente i soggetti positivi e ciò non consente un puntuale 

intervento. 

Interviene il consigliere Pugliese chiedendo che nonostante il disservizio dell’ Asp, il Comune,  

potrebbe comunque essere solerte nel sollecitare l’Asp una volta avute le segnalazioni da parte dei 

cittadini. 

L’Assessore chiarisce che giovedì è prevista una riunione con la Ditta che si occupa del ritiro dei 

rifiuti Covid. 

Interviene il Commissario Lombardo, il quale preso atto delle difficoltà dell’Asp, propone di 

dedicare un numero o indirizzo mail per il cittadino in maniera tale che possa essere 

tempestivamente individuato il soggetto positivo e garantirgli la raccolta dei rifiuti. 

Interviene il consigliere Scrugli, precisando che il rifiuto Covid abbandonato, possa arrecare danni 

alla salute pubblica. Quindi condivide il suggerimento del Consigliere Lombardo sull’individuare un 

canale per il cittadino che consenta di comunicare tempestivamente la propria positività, visto il 

ritardo dell’Asp. 

Conclude l’Assessore, chiarendo che porterà le richieste ed i suggerimenti pervenuti oggi in aula e 

cercherà di attuare le proposte compatibilmente con la normativa di Settore. 

 

 

Il Presidente chiude i lavori  alle ore 10:20 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 19/01/2022 



 

    Il Segretario Verbalizzante F.F.     Il   Presidente  la 2^ Commissione 

        Laura Pugliese                      Maria C. Corrado   


